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profesor Valles Calatrava con docencia asumida por él mismo en años anteriores en momentos que tenía que 

contratarse profesorado. 

Angeles López Gómez toma la palabra para responder a la profesora Marta Ortega Pérez y afirma que 

la alumna en cuestión dijo que no elevería queja pero que estaba agobiada por no poder conectarse. Vuelve 

al hilo de la guía de instrucciones enviada por el decanato con fecha del 15 de abril. 

Interviene el profesor D. Ramón Gutiérrez González para indicar que se suma a lo comentado por la 

profesora Román Salmerón (sic) [parece ser que se refiere a Nicolás Román] y manifiesta que no procede que 

el Departamento eleve un escrito al Decanato sobre lo que ha podido o no ocurrir, ya que ni si quiera 

conocemos el nombre del alumno. Finalmente, eleva una moción de orden para que el uso del chat se ajuste 

a ciertos parámetros de educación. 

Toma la palabra el José Vicente Llanos para comentar lo manifestado por los profesores Cantón 

Rodriguez y Valles Calatrava. La intención del estudiantado es hacer una reflexión y una solicitud de información 

de información y, por ende, agradece las aclaraciones dadas tanto por la profesora Cantón Rodríguez como 

por el profesor Valles Calatrava, a este último por su comentario del Plan de Sustitución del Profesorado. 

Espera José Vicente Llanos que sea más ágil, al igual que en otros departamentos. 

Interviene finalmente Francisco Sánchez Muñoz quería hablar del plan de sustituciones. Afirma que en 

otros Departamentos, como el de Historia, esta situación de los PSls sí se resolvió con bastante tiempo y, de 

hecho, a los pocos días de comenzar el curso ya tenía a todos sus docentes dando clase. Pone el caso de los 

PSls que sustituían a la profesora Ridao Rodrigo por su embarazo, una eventualidad fácilmente previsible y 

que, sin embargo, llegaron un mes más tarde. Por consiguiente, si hay un plan de sustitución, le resultaba 

inexplicable. Pide intervenir la profesora Nicolás Román pero, quizás por razones técnicas, no interviene. 

Sin nada más que tratar, se levanta la sesión a las once y trece minutos de la mañana, en Almería, a siete de 

julio de dos mil veinte. Como secretario doy fe de lo anterior. 
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